

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Müßig

André Tautenhahn · Friday, June 3rd, 2022



...

"Wir werden ein [#Infektionsschutzgesetz](#) haben, mit dem wir die Möglichkeit haben, auf die [#Corona-#Pandemie](#) zu reagieren. Dass [#Masken](#) wirkungsvoll sind, ist belegt", so [@Karl_Lauterbach](#) im [@heutejournal](#) zur Vorbereitung für den Herbst.

Quelle: [Twitter](#)

Die Diskussion um die Wirkung der Maske ist müßig. Es bringt nichts, weil zu Hause nun einmal in der Regel keine Masken getragen werden. Warum zu Hause? Dort finden ausweislich des brauchbaren Teils der unbrauchbaren Daten des RKIs immer noch die meisten Infektionen statt. Das heißt, dass Maskenpflichten in öffentlichen Bereichen kaum noch über einen symbolischen Effekt hinauskommen können. Die Vorstellung, dass man damit effektiv Infektionen verhindern könnte, hat die Omikron-Welle eindrücklich widerlegt. Daher muss endlich mal die Frage diskutiert werden, ob denn das Verhindern von Infektionen überhaupt noch ein Ziel sein kann oder es nicht besser wäre, sich endlich einmal auf den Schutz der vulnerablen Gruppen zu konzentrieren. Dazu müsste man natürlich etwas über deren Immunitätsstatus wissen. Daran hat der Gesundheitsminister aber offenbar kein Interesse.

This entry was posted on Friday, June 3rd, 2022 at 3:40 pm and is filed under [Kurz notiert](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.